

Nach Worterteilung durch die Vorsitzende erläutert Herr Erster Stadtrat Hillgruber kurz die Vorlage und weist auf den erheblichen Bedarf im Innenstadtbereich hin, der durch die beiden Familienzentren im Anscharforum sowie beim Deutschen Kinderschutzbund/Blauer Elefant gemildert werden würde.

In der Gartenstadt gebe es eine Reserveplanung für ein Familienzentrum. Dort sei im Jahr 2021 zunächst eine Sozialraumanalyse vorgesehen und danach sei eine Vorlage geplant.

Die Vorsitzende lässt abstimmen.

Beschluss:

Einstimmig beschlossen

Endgültig entscheidende Stelle:

Ratsversammlung